

## General de la dictadura castrista coordina narcotráfico en Venezuela



Luis Alberto Rodríguez López-Callejas y Raúl Castro

Citando a un oficial militar venezolano activo, el embajador Roger Noriega aseguró a congresistas de EE.UU. que quien está coordinando el tráfico internacional de cocaína a través del puerto venezolano de La Guaira es nada menos que el general de brigada y presidente del grupo militar-empresarial castrista GAESA, Luis Alberto Rodríguez López-

Callejas. La comprometedor referencia al ex-yerno de Raúl Castro y ejecutivo principal del citado pulpo militar-empresarial fue presentada por el embajador Noriega ante el subcomité de Seguridad Nacional de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos.

Noriega, un analista especializado en asuntos interamericanos, precisó que el militar venezolano (a quien no identificó) informó el mes pasado sobre el asunto a funcionarios de organismos policiales de EE.UU. Rodríguez López-Callejas, quien estuvo casado con la segunda hija del exgobernante cubano, Deborah Castro Espín, estaría al mando del personal militar cubano (no venezolano) asignado al envío de drogas principalmente hacia Europa y África Occidental.

Hasta ahora la denuncia más contundente sobre la conexión cubana en el tráfico de drogas desde Venezuela habría sido la de Leamsy Salazar. Salazar fue por diez años jefe de seguridad y asistente personal de Hugo Chávez y tras la muerte de éste, lo fue de Diosdado Cabello, entonces presidente de la Asamblea Nacional y acusado de ser el jefe del llamado Cartel de los Soles que involucra a altos oficiales de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana. Salazar vinculó a Cuba de dar protección y asistencia en algunas de las rutas que permiten llevar la droga desde Venezuela hasta Estados Unidos. Fuentes; Martinoticias y LNR .

## Muere joven de dengue por falta de atención, Baraguá en cuarentena



Baraguá, mayo 24. Autoridades locales anunciaron el cierre de las dos vías de acceso al municipio, declarando a Baraguá en cuarentena por brote de dengue.

El origen de la epidemia se debe a la contaminación que existe de cañadas de aguas albañales que se derraman por la ciudad porque no hay alcantarillado, esto ha aumentado la propagación de vectores provocando la infestación en la población. En horas de la tarde de antes de ayer la joven Yanelis Peña Chaviano de 21 años falleció de la enfermedad al no ser atendida con urgencia en el policlínico municipal de Gaspar.

El número de pacientes que se encuentran en estado crítico, entre ellos niños y ancianos es desconocido, las autoridades se han negado a revelar esta información.

El gobierno ha ordenado el cierre de los puntos de venta privados para evitar la aglomeración de personas pero ha dejado abierto los del estado. La situación es crítica en estos momentos. Salud pública le ha admitido a las familias que no tiene las condiciones ni la capacidad en el hospital provincial Antonio Luaces Iraola, para atender a más de 80 pacientes que han sido remitidos en las últimas doce horas desde el policlínico de Gaspar.

Los pacientes fueron trasladados en guaguas para la Escuela de Ciencias Médicas en el municipio, pero ya la instalación se encuentra por encima de su capacidad. La situación ha empeorado porque no existe personal médico capacitado para atender a los enfermos. Los niños en las escuelas corren el riesgo de enfermarse porque hay profesores con dengue que están dando clases.

Por Yanelis Jiménez Téllez, Vicepresidente Nacional del CID

## Hombre más rico del mundo honra a su padre cubano



Jeff Bezos, el dueño de Amazon, el gigante de ventas por Internet y muchas empresas más, celebró el reconocimiento que le dieron a su padre cubano con un brindis junto a la Estatua de la Libertad en Nueva York. Para Bezos, el hombre más rico del mundo, el valor, determinación y optimismo de su padre son inspiradores. Mike Bezos, un inmigrante cubano llegó solo a EEUU con apenas 16 años por medio de la operación Pedro Pan en 1962\*. Jeff Bezos asistió a la inauguración del nuevo Museo de la

Estatua de la Libertad en Nueva York, donde su padre fue honrado el miércoles. "En la Estatua de la Libertad, mi padre es honrado con una Estrella de la Libertad como parte de la inauguración del nuevo museo", escribió el magnate. "Cuando vino de Cuba a los 16 años, vino solo y hablaba solamente español. Su valor, determinación y optimismo son inspiradores", añadió. Bezos padre nació en Santiago de Cuba y en Estados Unidos estudio ingeniería. Por Elizabeth Díaz. Fuente CubaenMiami. \*La Operación Peter Pan (también Operación Pedro Pan) transportó niños de padres cubanos preocupados que temían la ideología comunista del gobierno cubano. Tuvo lugar entre el 26 de diciembre de 1960 y el 23 de octubre de 1962 y más de 14.000 niños fueron llevados de Cuba a Estados Unidos. Fue una acción coordinada entre el gobierno de los Estados Unidos, la Iglesia católica y los cubanos que se encontraban en el exilio.

**¿Cuán rico es Jeff Bezos?** De acuerdo al índice de millonarios de la empresa [Bloomberg](#) el capital de Bezos el primero de enero de 2018 era de 99.000 (noventa y nueve mil millones de dólares). Para el primero de mayo de ese año había llegado a 132.000 (ciento treinta y dos mil millones de dólares). En 120 días su capital aumentó en 33.000 millones de dólares, o sea 275 millones de dólares al día.



**“El respeto a la libertad y al pensamiento ajenos, aun del ente más infeliz, es mi fanatismo: si muero, o me matan, será por eso”. José Martí**

## Fui detenida, insultada y humillada cuando iba a un almuerzo con la embajadora



A las 7:00 am del día 16 de mayo de 2019 fui citada mediante una nota a presentarme ante la unidad de la policía de mi municipio, San Juan y Martínez, de no presentarme sería multada con 50 pesos o acusada ante los tribunales por el delito de Desobediencia. El 16 no me presenté a la unidad porque verdaderamente no he cometido delito alguno. Ese mismo día fui detenida cuando me dirigía a La Habana, pues en ocasión del Día Internacional contra la Homofobia, Transfobia y la Bifobia, había sido invitada a un almuerzo por Alexandra Valkenburg, embajadora en Cuba del Reino de los Países Bajos donde estaría la Sra. Marriet Schuurman, exjefe de la Unidad Especial para el Consejo de la ONU y Embajadora de Derechos Humanos del Ministerio de Asuntos Exteriores del Reino de los Países Bajos. En el encuentro se intercambiarían criterios sobre la situación en Cuba y especialmente sobre la situación actual de la población LGBTI. Desde las 11:40 pm del 16 de mayo hasta las 2:30 pm del 17 de mayo estuve detenida donde me

insultaban y me decían groserías sobre mi persona.

Se burlaron de mí, me humillaron por ser trans, me negaron desayuno y almuerzo porque según ellos para los contrarrevolucionarios no existe cuota de alimentos en Cuba y si quería comer que le pidiera a los EE.UU la comida. Me negaron la medicina que necesitaba tomar. Todo eso no fue más que un acto de discriminación y tortura. En un día tan especial como hoy me han negado como siempre mis derechos.

Por Leodán Suárez Quiñones, Coordinadora del CID ante la comunidad LGBTI en Cuba.

## Con patrañas impidieron que viajara a Noruega



Tenía la invitación, el pasaporte con la visa y el pasaje para recibir un curso en Noruega. Esa preparación era importante para mí y para la gente que la Defensoría del Pueblo ayuda en Cuba. Esperaba que esta vez me dejaran viajar, ya que con anterioridad, sin razón ni explicación, me lo habían prohibido. Salí para la Habana en la noche del domingo 19 de mayo, logré embarcar a las tres de la mañana lunes en un camión de carga. Viajé la madrugada entera y a las 10 am, después del punto de control de San José, un policía en moto persiguió el camión y le ordenó al chofer parar frente a un carro de patrulla que se encontraba más adelante. Cuando el chófer se detuvo un policía nos pidió la identificación de los cuatro que viajábamos. Al instante el policía regresó al carro, entregó las identificaciones menos a mí y me pidió que bajara. Cuando le pregunté cuál era el motivo, me dijo que iba ser conducido a la unidad de San José y allí me contestarían. Me resistí y fui esposado, me llevaron a un lugar fuera de la autopista donde nunca había estado, me tuvieron varias horas en una oficina sin ninguna información, esperando según

ellos, por un instructor penal que nunca apareció.

Al reclamar por mi detención arbitraria y la falta de información, fui llevado a empujones a un calabozo por dos policías. Me mantuvieron todo el tiempo en aislamiento hasta la tarde del miércoles cuando otro policía me dijo que iba de regreso para Ciego de Ávila porque estaba reclamado por el tribunal provincial de Ciego de Ávila por un supuesto delito de desacato y desorden público. Al llevarme en horas de la noche a la primera unidad de Ciego de Ávila me metieron en otro calabozo, según el esbirro hasta que amaneciera, para ser entregado al tribunal. A las 9 de la mañana del día siguiente el fiscal Carlos Martínez me interrogó y luego de haber traído una documentación me dijo que debía permanecer unas horas más porque él tenía que regresar al tribunal ya que le parecía que mi detención era un error. El fiscal nunca regresó y el jefe de la unidad en horas del mediodía me puso en libertad diciéndome que había sido un error en el sistema de la computadora de la fiscalía.

Sé que esto no fue ningún error, nunca dieron la cara, esto fue una patraña de la seguridad del estado para que no pudiera viajar. Tienen miedo a que uno se supere, quieren que todos bajemos la cabeza para seguir explotándonos.

Por Yasmani Díaz Romay, Coordinador de la Defensoría del Pueblo de Cuba Independiente y Democrática (CID). Foto: Yasmani abajo a la derecha, cuando fue interceptado en la carretera.

## Kenia no pagará rescate



El Ministerio de Exteriores de Kenia no negociará el pago de un rescate para la liberación de los dos médicos cubanos secuestrados hace más de un mes en ese país africano, dijo a la prensa Mónica Juma, secretaria de gabinete de Relaciones Exteriores. Landy Rodríguez Hernández y Assel Herrera Correa fueron secuestrados el 12 de abril cuando iban camino a su trabajo. LNR

## Embajador español procastrista en problemas por corrupto

Por orden judicial la policía española allanó el lunes 20 de mayo las oficinas en Madrid del ex embajador de España



en Venezuela Raúl Morodo, en el contexto de una investigación relacionada con el robo de dinero a Petróleos de Venezuela, la empresa estatal venezolana. Hubo cuatro detenidos en el procedimiento, entre ellos, Alejo Morodo, hijo de Raúl, y otras tres personas del entorno de ambos que les ayudaron a lavar 4 millones de euros que se le sustrajo a PDVESA por medios de contratos fraudulentos. El ex embajador no ha sido detenido por su avanzada edad (84 años).

Cuando fue embajador de España en Venezuela su superior era el ministro de Asuntos Exteriores Miguel Ángel Moratinos. Raúl Morodo se codeaba entre la alta dirigencia de la narco dictadura venezolana y se convirtió en un defensor de los neo populistas como Chávez que según él “pretenden suprimir la pobreza sin eliminar la libertad”. Antes de convertirse en un procastrista y un corrupto, Morodo fue un demócrata y fundador del Partido Obrero Español (PSOE). LNR